Des vœux en famille



Marie-Hélène Belleau pendant son allocution. Photo DDM

Dimanche, en fin de matinée, dans la salle des fêtes du village, s'est déroulée la cérémonie des vœux aux administrés en présence des représentants du conseil municipal des jeunes, des élus municipaux, des présidents des associations de la commune et environ 150 Saint-Georgeoises et Saint-Georgeois : en quelque sorte une cérémonie "en famille".

Dans son introduction Marie-Hélène Belleau, maire de la commune, soulignait que 2025 représentait la dernière année du mandat de l'équipe actuelle et que le bilan était fidèle aux objectifs fixés et laissait apparaître une situation financière saine malgré des augmentations sensibles dans certains secteurs tels que l'énergie et l'alimentation. Cependant les taux d'imposition n'ont pas été modifiés depuis 2021.

Seuls deux projets n'ont pas été réalisés l'an passé : l'aménagement de l'aire de jeux du Petit Bois de Chaux et l'installation des bâches DECI (Défense Extérieure Contre l'Incendie). ce sera fait au cours de cette année.

Puis il était question des projets pour la nouvelle année : réfection de la toiture de l'école (70 000 €), transformation de l'atelier municipal (l'ancien vestiaire de handball) en garage (10 000 €) et le remplacement des volets de la mairie et du logement (8 000 €).

L'école accueille 34 enfants, avec une équipe stable. La cantine utilise des produits frais, locaux si possible, pas de surgelés, et les plats sont cuisinés sur place. En raison de la baisse des effectifs on redoute la fermeture d'une classe à la rentrée.

Depuis plus d'un an le multiservices fonctionne parfaitement grâce à Michèle et Manuel Oliveira.

La fête du Livre connaîtra une nouvelle édition le 18 mai 2025.

Les marchés seront reconduits en 2025 : marchés de plein vent du 30 juin au 25 août, les marchés gourmands (21 juillet et 11 août) et le marché de Noël le 7 décembre.

Mme la maire concluait par ces mots : "Merci à toutes celles et ceux qui contribuent au dynamisme de la commune : les élus, les bénévoles des 9 associations communales et le personnel communal".

La cérémonie se terminait autour d'un apéritif accompagné d'un généreux buffet.